**50. GEBURTSTAG** 

## Der Fußball und seine Aushängeschilder

MTV Berg ehrt bei Gala-Abend im Marstall die Spieler der vergangenen Jahrzehnte - "Love Parade" geplant

**VON TOBIAS HUBER** 

Berg - Die Verantwortlichen der Fußball-Abteilung des MTV Berg sind bekannt für ihre Kreativität. Deshalb ist es auch keine Überraschung. dass sie sich zum 50. Geburtstag ihrer Sparte einiges überlegt haben. Zunächst befestigten sie in Berg ein Großbildplakat zum Thema "Mein Beitrag zum MTV". Als zweiter Schritt wurden Großbildplakate mit Mitgliedern, Spielern und Verantwortlichen unter dem Motto .. Wir sind MTV" an der Seeshaupter Straße aufgehängt. Die nächste Aktion war die Spendenaktion "Mehr als ein Verein" mit Aushängeschild und DFB-Teammanager Oliver Bierhoff. Mit Flyern wurde die Berger Bevölkerung zu Spenden animiert.

Am Freitagabend folgte der vorläufige Höhepunkt. Genau 50 Jahre nach der Gründung feierten die Mitglieder mit einer großen Gala im gut gefüllten Berger Marstall ihren Verein. Unter der Moderation der MTV-Spieler Fabian Kaske und Felix Link wurden Bilder aus den vergange-



Der MTV und geehrte Mitglieder aus fünf Jahrzehnten (v.l.): Christian Kalinke (2000er Jahre), Vorsitzender Andreas Hlavaty, Jürgen Cosack (90er Jahre), Klaus Böck (80er Jahre), Rosa Maier in Vertretung ihres Mannes Josef Maier (60er Jahre), Heiko Kayser und Jugendleiterin Elke Link.

nen fünf Jahrzehnten gezeigt. der MTVler des jeweiligen Jahrzehnts geehrt und mit Zeitzeugen wie dem langiährigen Erfolgscoach Wolfgang Krebs oder Ex-Spieler Harald Kalinke gesprochen. Die großen Gewinner waren Spielerlegende Josef Maier (60er Jahre), Urgestein Hans Ertlmaier (70er Jahre), Toriäger Klaus Böck (80er Jahre), Ex-Abteilungsleiter Jürgen Cosack (90er Jahre) und der aktuelle Fußballchef Christian Kalinke (2000er Jahre), die vom MTV-Vorsitzenden Andreas Hlavaty geehrt wurden. "Ich liebe diesen Verein einfach", sagte Kalinke. Nach den Ehrungen wurde noch bis in die frühen Morgenstunden gefei-

Als Abschluss und fünfte Aktion wollen die Berger noch eine "Love Parade", mit der an die wilden 60er Jahre erinnert werden soll, veranstalten. Ein Termin steht jedoch noch nicht fest.



Weitere Bilder gibt es im Internet.